

## **Protokolleintrag vom 05.06.2002**

**2000/65**

**Postulat von Jürg R. Schüepp (FDP) und Prof. Dr. Willy Furter (EVP) vom 9.2.2000:  
Westast, Anschluss nach Brunau und Schöneich**

Prof. Dr. Willy Furter (EVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2102/2000).

Der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Robert Schönbächler (CVP) beantragt, den Text mit dem Passus „ohne Kapazitätserweiterung im Raume Sihlquai“ zu ergänzen, womit der Postulant einverstanden ist.

Markus Knauss (Grüne) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 61 gegen 59 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei der Planung des sogenannten Westastes der A 1 (Grünau bis Sihlquai) in eigener Regie und/oder bei den zuständigen Instanzen von Kanton und Bund mitgewirkt werden kann, damit dieses Nationalstrassenstück der Klasse III im Bereich Sihlquai/Hauptbahnhofne Kapazitätserweiterung im Raume Sihlquai an den Stadttunnel Sihltief angeschlossen wird.

Mitteilung an den Stadtrat.